
5 Pièces

150 m²

Réf. 7791VK

1 400 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans un immeuble bourgeois avec ascenseur bénéficiant d'un bel

emplacement entre le Palais des Festivals et le marché Forville sur une

belle  promenade  piétonne,  Amanda  Properties  vous  propose  ce

superbe  appartement  aux  beaux  volumes  d'une  surface  de  150m²

exposé  Sud,  traversant,  climatisé,  offrant  une  belle  hauteur  sous

plafond  et  une  très  grande  terrasse.Il  se  compose  d'un  très  grand

séjour avec cuisine américaine entièrement équipée, quatre chambre en

suite  avec  chacune  sa  salle  de  bains/toilettes,  une  buanderie  et  un

toilette invités.

Situated  in  a  bourgeois  building  with  elevator,  in  a  beautiful  location  between  the

Palais  des  Festivals  and  the  Forville  market  on  a  pedestrian  promenade,  Amanda

Properties  offers  this  superb,  spacious  apartment  of  150m²,  south-facing,

air-conditioned, with high ceilings and a very large terrace.It comprises a very large

living room with a fully-equipped open-plan kitchen, four en suite bedrooms, each

with its own bathroom/toilet, a laundry room and a guest toilet.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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